

El Arte como expresión de libertad

Bogotá, 16 de agosto de 2017, Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC- El próximo jueves 17 de agosto se inaugurará la muestra artística “Trazos de libertad: La paz es una obra de arte”, que reúne trabajos de más de 32 internos del Establecimiento Penitenciario y Carcelario de Itagüí EPC “La Paz”.

La exhibición se efectuará en la Sala de exposiciones Carlos Rojas Niño adecuada al interior del penal, con la cual se rinde un homenaje al creador de la muestra artística.

Entre paletas, brochas, espátulas, lienzos y óleos, los privados mezclan, matizan y plasman en cada obra animales, paisajes o expresiones que denotan diferencias generacionales y puntos de vista muy personales.

La pintura al óleo, carboncillos entre otras técnicas, hacen parte de la formación que reciben los Privados de la Libertad dentro del proceso de resocialización, dignificación y reubicación laboral ofrecida por el INPEC a través de la Subdirección de Educación en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional.

La muestra artística “Trazos de libertad: La paz es una obra de arte” se logra con el acompañamiento de la Facultad de Artes de la Universidad de Antioquia y el apoyo de la Pastoral Penitenciaria Católica.

Las obras estarán expuestas a los visitantes y familiares de los Internos hasta el 30 de septiembre.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**